

EN CUBIERTA

Anoche tuve un sueño, tan real que nunca, diría que fuera un sueño. Estaba realizando un crucero alrededor del mundo. Era un barco a día de hoy demasiado lujoso. Nunca he pensado realizar un viaje así. Afuera en cubierta, hacía un precioso día, los pasajeros charlaban amablemente y yo poco a poco fui haciendo amistades, quizá aquí pueda encontrar un gran amigo o amiga. Entonces si esto ocurre podremos juntos compartir nuestras vidas, si acaso nos entendemos. Claro... era un sueño.